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JUAN CARLOS BALLESTEROS 
 

LOS FEDERADOS DE MADRID, DEBEN SABER QUE NUESTRA GESTIÓN, LIMPIA Y 
TRANSPARENTE, HARÁ QUE LA FEDERACIÓN VUELVA A SER ECONÓMICAMENTE VIABLE. 

 

NOSOTROS “NO NOS LO LLEVAMOS…” 
 

Estimado compañero federado: 
 

Tengo 53 años, soy deportista de la especialidad de recorridos de tiro, actual Campeón de 
Europa, 11 veces campeón de España y miembro del Equipo Nacional de la especialidad. Sigo 
entrenando, y tengo muy claro cuáles son las necesidades del tirador en su día a día, así como que 
ningún cargo me alejará de lo que realmente me gusta, tirar con mi familia y amigos, como he venido 
haciendo durante mi gestión al frente del Club que presido. 

 
No soy político, si peco de algo es de ser demasiado claro y directo. Me considero una persona 

seria y algo tímida, por lo que a veces puedo parecer algo alejado e incluso distante. Los que me 
conocen y han compartido conmigo tiros durante todos estos años, saben que no hay nada más lejos de 
la realidad. Así mismo, me considero pragmático, generador de ideas y creo, que con un mínimo de 
sentido común. 

 
Desde el año 2000 presido el Club Deportivo Centro Madrid (Valdemoro), con una gran ilusión, 

reforzada constantemente por los proyectos finalizados y los que tenemos pendientes. Es posible que, 
por ello, el grupo de Clubes que lidero y que son el alma de nuestra Federación, tanto por actividad 
como por la calidad de sus tiradores, haya pensado en mí para oponer, a la gestión de Andrés Martínez 
Sutíl, una gestión de futuro que permita devolver la Federación a quien realmente pertenece, que no 
es otro que el federado. 

 
Cuando me hice cargo del C.D. Centro Madrid., la caja tenía 625 !. En estos 12 años hemos 

construido un campo de tiro completo, con 46 puestos de arma corta, 12 de fusil a 100 metros y 12 
canchas de IPSC, quedando en caja un montante de 400.000 !, todo ello sin subir las cuotas (150 !). 
Además, hemos gestionado la compra de nuevos terrenos, aprobada en la Asamblea General del Club el 
día 20 de octubre, para el nuevo y definitivo emplazamiento del C.D.C.M. en Valdemoro, con un 

 
 



ambicioso pero viable proyecto de 20 galerías de arma corta y una de fusil de 100 mts. y 300 mts. Lo 
que permitirá disponer en Madrid de unas instalaciones al máximo nivel. 

 
Esto sólo puede significar una cosa: ¿gestionar bien?, creo que se le puede aplicar mejor que 

NO NOS LO HEMOS LLEVADO, NI HEMOS DEJADO QUE SE LO LLEVEN. 
 

Respecto a la gestión de una entidad como la Federación Madrileña de Tiro Olímpico, tengo una 
idea clara de cómo se lleva un club; la Federación, aunque se trate de un ente mayor, no deja de ser un 
club más grande, por lo que seguiría aplicando el mismo criterio: El que paga (federado) tiene 
Derechos y el que dirige Deberes. Si presentas la candidatura a una entidad como la FMTO has de 
ser consciente que tienes obligaciones con los federados, no privilegios. Con esta idea primordial 
hemos iniciado esta aventura, este es nuestro compromiso. 
 

Antes de comenzar con el programa, es muy importante informarte de cuál sería mi situación 
dentro de la Asamblea General, aún siendo Presidente de la Federación.  

 
Me explico: todos los Presidentes eligen a su gente para presentarlos como candidatos a la 

Asamblea por deportistas, árbitros o técnicos. Como es “su gente”, y estamos acostumbrados a verlo, 
votarán lo que sea si viene de la presidencia. Un ejemplo claro de ello lo tuvimos en la Asamblea de 
final de 2011, cuando el Presidente pretendía vender un terreno de 20.000 m2 de la propia FMTO sin 
marcar un precio. Ni uno sólo de sus asambleístas abrió la boca. Cuando se iba a votar y levanté la 
mano para pedir que dieran el precio para comprarlo, saltaron las alarmas, pero…¿cómo que el precio?, 
si, si, quiero saber el precio porque lo voy a comprar para hacerme una casa (era un farol). Entonces ya 
salieron las voces, “hombre…, bueno…, sería mejor dar un precio, pero claro…”, sobre la marcha se 
cambió la idea de la venta y toda “su gente” aprobó la no-venta, en resumen, una vergüenza. 
 

Si saliera elegido Presidente, mi situación en la Asamblea sería totalmente diferente, porque 
los asambleístas no los he elegido yo, han sido los clubes que han llevado el peso de la oposición, los 
que ponen los deportistas. Es decir, si no están de acuerdo con mi gestión, me podrán poner de patitas 
en la calle.  
 

Nuestro Programa y compromiso pasa por: 
 

REDUCCIÓN INMEDIATA DEL GASTO.- La auditoría externa y la reducción de gastos han 
de ser prioritarios si llegara a la Federación. 

 
Señores, ¡¡¡  sent ido común  con  el  dinero de  los demás !!! . 

 
PROVEEDORES.- Utilizaré mi relación con proveedores para el abaratamiento de cartuchería 

(no es normal que sea más elevado que en la armería siendo 50 veces superior el volumen de gasto). 
Continuidad en las partidas de munición, marca y tipo. 

 
RELACIONES INSTITUCIONALES.- Me sentaré con la Guardia Civil para retomar de nuevo 

la buena relación con la Institución. 
 
CONSEJOS Y DELEGADOS DEPORTIVOS.-Inmediatamente después de las elecciones 

crearemos dos nuevas figuras: los CONSEJOS y los DELEGADOS DEPORTIVOS. Estos consejos 
saldrán de los deportistas y clubes más significativos de las diferentes modalidades que quieran 



colaborar con el nuevo desarrollo deportivo de la Federación. Los delegados serán los representantes 
de la Federación ante los consejos.  

Se pretende que la actividad deportiva regional emane de quien la practica. La Federación se 
mantendrá al margen siempre que no existan conflictos de intereses individuales. 
 

ENTRENADOR PERSONAL.- Crearemos una nueva figura, el Entrenador Personal. Tendrá la 
misión de atender, los sábados y festivos, a los tiradores noveles de cualquier modalidad sin coste 
alguno para el deportista. Serán los tiradores veteranos los que se encarguen de esta misión. 
 
 ESCUELA DE TIRO.- La formación debe ser de calidad y permanente, no el coto privado de 
cuatro entrenadores, afines al poder, ni de empresas que nada tiene que ver con el tiro deportivo. Me 
comprometo a formar a la mejor escuela de España, porque será nuestro futuro. 
 

CONVENIOS.- Buscaremos convenios con los clubes de plato para una nueva Liga y con el Club 
Deportivo Centro Madrid para realizar competiciones en sus instalaciones, alguna de IPSC y tiradas 
de fusil a 100 mts., mientras construyen la galería de 300 mts. 
 

OFICINAS EN CANTO BLANCO.- Desaparecerá la oficina de Alberto Aguilera, siendo 
trasladada a Canto Blanco. Se dispondrán los medios telemáticos necesarios para realizar la inmensa 
mayoría de los trámites administrativos. 
 

LOCALIZADORES.- Sin tener que moverse del sitio, para no dejar las armas sin custodia, se 
podrá localizar a los empleados para los cambios de blancos, mediante pulsadores. 
 

CERTIFICADOS DE ARMAS.- Reducción inmediata del coste de los certificados a 10 !. 
 
CERTIFICADOS DE RENOVACIÓN.-  Reducción inmediata de su coste, de 35 ! a 20 ! 

 
COSTE DE TIRADAS.- Reducción inmediata del coste de las tiradas complementarias a 15 ! y 

un máximo de 25 ! las de IPSC. 
 
REDUCCIÓN DE SUELDOS.- Reducción de los sueldos más altos de la FMTO (cuando 

tengamos la información, porque NADIE sabe lo que gana cada empleado, aunque si                              
el total, 600.000 ! - 100 millones de pesetas). 
  
 BAJADA DE CUOTAS ANUALES.-  Bajada de cuotas en 2014. La reducción en 2013, aunque 
me gustaría, será imposible, pues al día de la fecha desconocemos la verdadera realidad                 
económico-financiera de la Federación. 
 
 ELIMINACIÓN DE CUOTAS.- Eliminación de cuotas por categorías a los tres primeros 
tiradores del ranking nacional. 
 
 CUOTAS A LOS JUNIOR.- Eliminación de cuotas a los Junior y a partir de los 18 años, y 
hasta los 25, se pagará la mitad de la cuota anual, al objeto de facilitar la permanencia y entrada de 
jóvenes en el mundo del tiro. 
 
 CUOTAS DE LOS CÓNYUGES.- La cuota del cónyuge se reducirá el 50%. 
 
 MONTAJE DE COMPETICIONES.- Reducción del tiempo de montaje de competiciones a 3 
días, para evitar perjuicios innecesarios a los deportistas de otras modalidades. 



 
 NUEVAS GALERÍAS.- Una vez se acoplen los presupuestos, se proyectarán nuevas galerías de 
IPSC, al objeto de no entorpecer al resto de modalidades. 
 
 APROVECHAMIENTO DEL PLOMO.- De la extracción habitual de plomo de las canchas, se 
guardarán partidas gratuitas para los tiradores de armas históricas y aquellos con autorización de 
recarga. 
 
 AYUDAS.- Los dos objetivos principales de nuestra candidatura vienen definidos por la 
reducción de cuotas y el aumento de las bolsas de ayudas, todo ello en base a la búsqueda de 
patrocinadores y a la reducción de gastos y sueldos. En estas partidas no se contemplan las 
subvenciones de la Administración ante la situación del país. Debemos y podemos ser autosuficientes. 
Hay un enorme presupuesto, pero muy mal gestionado. 
 
 FESTIVOS.-  El campo de tiro de Canto Blanco sólo se cerrará, como antaño, cinco días al año: 
Noche Buena, Navidad, Noche Vieja, Año Nuevo y Reyes. 
 
 TAQUILLAS.-  Se habilitarán taquillas para los clubes que lo soliciten. 
 
 CRONÓGRAFO.- Se habilitará una zona específica para pruebas de velocidad de munición. 

 
 
 

PUEDE PARECER AMB IC I OSO ,  PERO  ES  ABSOLUT AMEN TE  REAL I Z ABLE. 
 
 
 
 

¿PORQUÉ NO LO INTENTAS CON NOSOTROS? 
 

--------------------------- 
 

SEÑOR SUTÍL, SEÑOR VAQUERO, 
 

¡¡¡¡ MI DINERO QUIERO QUE VAYA AL DEPORTE !!!! 


